
Réunion de CA du 14/10/2022
Liste de Présence en Annexe

Rappel des tiers sortants pour les prochains exercices :
2023 :  Gérard Boccon, Hubert Lamouille, Marie-Thérèse Ducrettet et Corinne Montagne

2024 : Christiane Raffort, Martine Roche, Pascale Poulain et Gérard Salliere 

2025 : Marie-France Ollivary, Gilles Babaz, Sophie Olier et Christian Pailly

Election des membres du Bureau
A l’unanimité les administrateurs suivants sont élus membres du Bureau selon les Statuts:

 Président: Gilles Babaz

 Vice-Président: Gérard Boccon                                     

 Secrétaire Général: Christian Pailly

 Trésorier:  Gérard Salliere

Par ailleurs:
 Secrétaire Générale Adjointe: Christiane Raffort

 Trésorière Adjointe: Martine Roche

Christiane Raffort se charge du dépôt en Préfecture de la modification du bureau.

René Barbarulo remet au nouveau Président le chéquier du BCLA en lui demandant de
déposer sa signature et celle du nouveau Trésorier à la Banque en remplacement des
précédentes. Ils conviennent d’un rendez vous  le jeudi 20 octobre à 10h pour procéder au
transfert des données nécessaires au bon fonctionnement du BCLA.

Gilles Babaz veut réfléchir pour mettre en place une meilleure organisation du BCLA ,  et
constituer des groupes de travail  autonomes, élargis éventuellement à d’autres membres
extérieurs du Conseil  d’Administration pouvant apporter leurs compétences. Aujourd’hui,
les commissions seront mises en place mais pourront être élargies. Il fixera prochainement
leurs  tâches  en  priorisant  les  actions.  Le  résultat  de  leur  travail  sera  partagé  lors  de la
prochaine réunion du Conseil d’Administration.

Jean  Claude  Huguenot  a  arrêté  les  comptes  à  la  fin  septembre  ,  et  demande la  relève
immédiate  de  ses  fonctions .  Gérard  Salliere  organisera  une  réunion  avec  JC  Huguenot,
Martine Roche et MT Ducrettet pour faciliter la passation des opérations comptables.



Responsables des Commissions
La Commission d’Ethique et de Discipline,  composée de 5 membres n’a pas été renouvelée 
lors de l’AGO du 13 octobre 2022. Il y a lieu de solliciter rapidement les candidatures auprès 
des adhérents et de procéder à un vote des adhérents.

La présidence des autres Commissions est confiée aux administrateurs suivants:

Animations (Pattons, Beaujolais, Galette, Repas festifs…): Marie-France Ollivary
avec: Gérard Boccon, Sophie Olier, Hubert Lamouille et autres volontaires.

Bar et permanence des week-ends de compétition : Hubert Lamouille avec Guy Giraud, 
Anne Reino et Michelle Roy Bonnepart

Travaux et gestion de bâtiments: le responsable de cette commission est à trouver, sachant
que, en attendant,  Hubert Lamouille reste le référent pour le CA et recueille la liste des
problèmes de maintenance signalés. Gilles Babaz se rapprochera de  Bernard Blanc et Daniel
Ciclet pour savoir s’ils sont prêts à s’occuper de cette maintenance,  en leur proposant si
besoin des travaux en sous-traitance.

Pour rappel, cela fait 4 ans que le BCLA n’a pas fait de travaux d’importance, et qu’il reste à
prévoir l’installation d’une VMC au 4ème étage et la réparation des stores.

Economat : Claire Wetzel et Charlotte Babaz assistées de volontaires . Elles seront chargées
de l’inventaire des stocks, de l’entretien des biddings, de veiller à l’approvisionnement des
feuilles de l’imprimante…..

Suivi  de  la  Copropriété:  Jean-Claude  Huguenot  continuera  sa  mission  de  Président  du
Conseil Syndical jusqu’à la fin de son mandat qui s’arrête au 31/12/2022. Il y a lieu de le
remplacer, et peut-être de solliciter Jean Costa .

Tournois et compétitions: Gérard Boccon assisté de Christian Pailly et Charlotte Babaz et des
directeurs de tournois, ainsi que de Patrice Moreaux et Gilles Babaz pour la partie 
informatique. 

Gérard Boccon propose de ne garder que 2 simultanés, le Roy René et le Trophée du Voyage.

Il sera mis en place un « buffer » établi avec un mois d’avance, afin de planifier au mieux la 
distribution des différentes tâches (directeurs de tournois, jokers, arbitrage, duplications de 



donnes, mises en place des installations et des services pour les compétitions, fabrication de 
gâteaux…) Les adhérents seront invités à s’impliquer pour participer en donnant la main et 
donnant leurs idées pour améliorer l’accueil.

Directeur de l’Ecole de Bridge: Gilles Babaz assisté de Pascale Poulain. 

Gilles Babaz  souhaite créer un « team » des enseignants  bénévoles et  indépendants  afin
qu’ils travaillent ensemble pour définir le contenu et l’échelonnage des différents cours en
s’appuyant sur les supports FFB de l’Université du Bridge (pour le cursus et le contenu des
cours notamment), et pour mieux cerner le niveau et la progression des élèves. Il y a lieu de
réfléchir  également à la rémunération des enseignants,  et  aux démarches à mener pour
trouver de nouveaux élèves. Dans un premier temps, le simultané des élèves sera reporté et
il sera demandé aux enseignants d’organiser un tournoi mensuel à l’intérieur de leur propre
groupe.

Virginie Bonnet s’est proposée pour organiser des séances le mercredi sur la base de donnes
commentées. Gilles Babaz se rapprochera de Jacques Brachet pour recueillir des conseils sur
leur méthode de recrutement des élèves et de fonctionnement de l’école de bridge.

Communication et Site: Corinne Montagne assistée de Sophie Olier

La communication externe est à développer : prévoir de la publicité pour trouver de 
nouveaux élèves, fournir des infos régulières à la Mairie, soigner le rapprochement avec les 
clubs, trouver des sponsors…

Gilles Babaz enverra rapidement un mail aux adhérents du BCGA pour leur expliquer que 
c’est un projet alternatif qui a été choisi lors de l’AGO, et non un putsch contre eux, mais que
néanmoins il est mis fin au groupe de travail de rapprochement entre les deux clubs.

La communication interne portera en priorité sur l’amélioration de l’affichage pour 
améliorer le visuel (avec peut-être l’installation d’un bandeau défilant), et la mise à jour 
régulière du site internet. Par ailleurs, il faudra souligner davantage les bonnes 
performances des joueurs et distribuer des récompenses.

Bridge en ligne : responsable à nommer assisté de Yves Moulin

Il est prévu d’organiser des tournois de rapprochement avec les clubs de proximité, en 
recherchant des créneaux libres, en dehors de nos tournois en présentiel.

Se renseigner sur l’intérêt d’adhérer à la pré-inscription en ligne sur le site de la FFB de nos 
tournois en présentiel (avec paiement des droits de table  préalable et obligatoire).

Informatique : Gilles Babaz assisté de Patrice Moreaux

L’intranet a déjà été mis en place, cela devrait permettre d’y classer tous les documents 
officiels, et d’améliorer l’accessibilité des contenus et la rapidité des échanges de données. 

Cette commission est en charge d’écrire toutes les procédures de ce qui fait la vie du club et 
les stocker dans l’intranet.



Questions diverses:
 Messagerie Orange : Christiane Raffort demande que le site soit sécurisé pour mieux

se  protéger  des  mails  frauduleux,  et  le  mot  de  passe  changé.  Il  est  également
nécessaire de mettre à jour certaines fonctions de cette messagerie

 Christiane Raffort demande que soit désigné un responsable RGPD

 Prévoir également de modifier sur le site de la FFB les accès à l’espace métier

 Gérard Boccon demande la récupération du code de l’imprimante couleur réservé à
Jean Claude Huguenot

 Anne Marie Guers a fait savoir qu’elle abandonnait son poste à l’accueil de vente de
tickets et son rôle de directeur de tournois. Il est proposé que l’accueil pour la vente
des tickets soit déplacé dans le hall d’entrée et tenu par l’un des premiers arrivés, à
charge pour le Directeur de tournoi du jour de s’en assurer.

 Boîte aux lettres : Hubert Lamouille est chargé de relever la boîte aux lettres, et un
jeu de clefs sera donné à Christian Pailly. Ce dernier gérera également les autres
trousseaux  de  clefs,  Christiane  Raffort  ayant  remis  ce  jour  son  trousseau  à
disposition.

 A ce jour, le BCLA compte 158 adhérents (dont 17 sympathisants)

La prochaine réunion du Conseil d’Administration est prévue le vendredi 18
novembre à 9h30

l’ordre du jour sera confirmé ultérieurement par le Président

En l’absence de point supplémentaire, le Président clôt la réunion à 12h00.

Le Président La secrétaire adjointe

Gilles Babaz Christiane Raffort


